



Union Départementale des Syndicats CGT de Haute-Savoie



Camarades,

Je vous adresse tous mes vœux pour une année plus juste plus solidaire que l'année qui s'est achevée.

2014 ne doit pas être comme 2013, une année marquée par une augmentation du chômage et la souffrance au travail. En 2013, pour notre département, on note une hausse des privés d'emploi de 5.8 %. En juillet 2008, ils étaient 25 743 et aujourd'hui ils sont 47 902 à être privés d'emploi, alors que d'autres notent une aggravation de leurs conditions de travail liée notamment au cruel manque d'effectif.

2014 sera une année où la CGT doit être en situation de conquête. C'est le sens de la campagne sur le coût du capital pour reprendre le terrain sur la bataille des idées et c'est le sens d'une action forte le 6 février prochain qui doit donner du pouvoir d'agir aux salariés sur leurs salaires, l'emploi, la protection sociale, les services publics.

Cette action qui se déroulera dans les entreprises et dans la rue doit nous permettre d'enclencher un processus de conquête pour,

à partir des revendications des salariés, gagner de véritables avancées sociales en 2014.

Cette année sera une année de lutte et notre activité militante doit reprendre à la hauteur des ambitions que nous nous fixons. C'est une année avec de lourds dossiers que nous aurons à traiter et nous devons prendre les devants. Notamment pour les élections dans la fonction publique, mais aussi pour la défense des libertés syndicales avec nos camarades Luc et Jean Paul qui repassent devant les tribunaux le 17 avril et notre camarade Christian menacé de licenciement.

Camarades, nous commençons une année où je vous souhaite toute la réussite dans nos actions et organisés, efficaces, déployés, formés, en renforçant notre outil nous y arriverons !

Fraternellement
Pierre SOLVAS

2014 en lutte